



10.01.2025

Liebe Schulgemeinschaft,

wir wünschen Ihnen ein glückliches neues Jahr! Auch in diesem Jahr erhalten Sie wieder regelmäßig unseren Wochenbrief, der Sie über wichtige Ereignisse unserer Schule informiert und eine Vorausschau auf die nächste Woche gibt. Wir wünschen Ihnen wie immer viel Spaß beim Lesen!

Lernentwicklungsgespräche

In der ersten Februarwoche (5./6. Februar) finden wieder Lernentwicklungsgespräche für die Jahrgänge 5 – 9 statt. In diesen Gesprächen zwischen SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen geht es darum, gemeinsam über die schulische Entwicklung des Kindes zu sprechen. Ziel ist es dabei, dass die SchülerInnen Verantwortung für ihre Lernentwicklung nehmen und auch lernen, ihre Möglichkeiten und Bedürfnisse realistisch einzuschätzen. Gemeinsam werden konkrete und erreichbare Ziele gesetzt, die schriftlich in einer Lernvereinbarung festgehalten werden. Dabei geht es auch um die Frage, wie die SchülerInnen beim Erreichen ihrer Ziele unterstützt werden können. Wir freuen uns!

Tag der Menschenrechte: DFG nahm teil

Anlässlich des Tags der Menschenrechte im Dezember haben unsere Schülerinnen und Schüler am diesjährigen Amnesty International Briefmarathon teilgenommen. Mit großem Engagement verfassten sie Appellbriefe an politische Machthaber, um für die Einhaltung der Menschenrechte zu kämpfen. Zusätzlich wurden Solidaritätspostkarten an betroffene Menschen verschickt, um ihnen Mut und Unterstützung zu senden.

Der Briefmarathon ist ein wichtiger Beitrag, um die Stimme für diejenigen zu erheben, deren Rechte weltweit missachtet werden. Gemeinsam zeigen wir, dass jede Unterschrift zählt und jede Botschaft Hoffnung schenken kann. Vielen Dank an Frau Lopez für die Organisation!

